



Concert-Conférence

publié le 04/10/2021

Sortie avec les élèves de 6e

C'est dans le cadre du **festival "Qui sème le son"**, que les élèves de 6eB et ceux de 6eD ont pu assister à un concert/conférence un peu particulier. Avec un discours structuré, un rythme soutenu, de l'humour et des reprises de morceaux de l'époque, Soul Power aborde un courant musical dont l'héritage reste vivant.

Cette sortie s'est effectuée dans le cadre du PEAC c'est à dire de l'ouverture culturelle que le collège entend proposer aux élèves.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.